



## Appareil pour jouer à la crosse

Le sport de la crosse a une longue histoire au Canada et nourrit bien des passions. C'est un jeu rapide où les joueurs doivent courir beaucoup tout en maîtrisant la balle. Le joueur doit avoir un parfait contrôle du bâton (la crosse) dont il se sert pour ramasser, attraper, transporter et lancer la balle.

Une personne amputée d'un bras s'est fait faire un appareil sur mesure qui l'aide à manier le bâton. C'est un anneau recouvert qui permet de tenir le bâton et qui s'attache à un bras artificiel conventionnel (il peut se visser à la prothèse ou être muni d'un dispositif de désengagement rapide).

Ceux qui pratiquent la crosse avec contacts physiques devront s'assurer que l'appareil peut être recouvert avec un gant.

